

L'Organisation Néoplanétodémocratique Unipanthropique

J - Vos derniers propos laissent supposer de nombreux changements structurels et institutionnels au sein de l'ONU pour réaliser cette métamorphose considérable qui se concrétisera dans l'unification de toutes les populations de la terre et nous conduira vers la réelle humanisation. Pourriez-vous me faire partager votre point de vue en me donnant quelques détails sur ce sujet essentiel?

V - Votre insistence est un signe encourageant. Je suis heureux de savoir que vous êtes de ceux qui cherchent à connaître le chemin qui mène à ce grand rapprochement, car bien que le sujet d'une unification partielle soit actuellement la préoccupation de certains Etats déjà unifiés dans une politique commune et générale, ces mêmes Etats ne sont pas encore interalliés dans une stratégie d'unification globale. Aussi vais-je essayer, suivant mon langage habituel, franc et exempt de sous-entendus, de vous donner un point de vue subjectif sur ce changement qui est un sujet essentiel : «l'organisation de la néo-planéto-démocratisation unipanthropique»...

Mais comme vous le savez, je ne suis pas ethnologue, ni sociologue, pour pouvoir vous donner un avis précis sur une transformation aussi importante sur le plan mondial. Cependant, en tant que cosmologue, je voudrais vous en donner une vue d'ensemble qui pourrait s'avérer utile, notamment aux hommes politiques, aux intellectuels et à la jeunesse... même si une question, toujours la même, risque de rester en suspens : Qui écoute?... ou plutôt : Qui veut bien écouter? Car à quoi sert de proposer une si grande modification humaine, s'il n'y a pas la volonté! Et même la volonté de quelques millions d'hommes ne suffit pas pour opérer un si grand réformo-changement, parce que dans cette métamorphose socioculturelle mondiale qu'est la «**paligenesia**», l'unification unipanthropique est une rectification vivifiante gigantesque, une recréation, réformation, et réorganisation colossale

inimaginable qui concerne toutes les populations de la terre qui nagent, dans leur majorité, dans une confusion totalement inextricable. Par conséquent, ce sujet qui implique un si grand changement bio-socio-politico-géographique dans le cadre d'une réelle humanisation nécessite la coopération de l'ensemble de la population terrestre et notamment des intellectuels qui doivent bien le comprendre ; il nécessite aussi et surtout de grands efforts des dirigeants politiques et de l'ensemble de leurs administrations inter-étatiques qui doivent travailler ensemble pour le réaliser, en liaison avec l'organisation cybernétique centrale de l'ONU et tous ses organes permanents afin de faciliter les plans de l'unification.

Mais il est très difficile de changer ou d'éliminer instantanément nos habitudes très ancrées, car nous sommes malheureusement enracinés et sous le joug, entre autres, de nos imperturbables nationalisto-souveraino-manies de type ENR ; et c'est normal puisque, comme je vous l'ai déjà dit, et l'histoire le confirme, nous sommes habitués depuis des temps archaïques à subir l'esclavage que nous avons nous-mêmes constitué. Et ayant accepté et vécu dans ce comportement ENR depuis des milliers d'années, nous sommes tellement accoutumés à cet asservissement et au syndrome de «la doulophilie», que, comme des drogués, nous ne voulons pas changer facilement. Mais sans volonté de réforme ayant pour principe l'unification pananthropique et le consciencieux travail de chacun dans son domaine pour obtenir une production et une consommation équilibrées, sans la participation démocratique de tous, ayant les mêmes droits, dans toutes les réformes planétaires bio-socio-économiques et technoscientifiques, aucune réformation pananthropique ne pourra avoir lieu ; car je le répète, cette rectification réclame l'égale adhésion de presque toute la population de la terre libérée des chaînes du passé et surtout de la «doulophilie», l'amour de la servitude.

Mais si nous ne discernons pas notre esclavage et le désastre dans lequel nous vivons, comment pourrons-nous changer cela? La mentalité de notre ancien génome ne changera pas toute seule, sans l'augmentation du savoir culturel. Et bien que nous disposions de moyens technoscientifiques d'information avancés, du fait de notre profonde accoutumance et du grave état d'intoxication qui nous enlève toute force de réflexion et d'auto-conservation, nous restons dans les obsessions et ne nous sentons pas prêts, pour construire un meilleur avenir pour nous et nos enfants, à éliminer certains traités et conventions du passé.

J - Bon, supposons que nous soyons prêts à nous réveiller de cette léthargie, comment devrons-nous agir pour mener à bien l'unification pananthropique?

V - Vous vous trompez si vous pensez qu'il est facile de connaître la façon exacte de procéder. Mais il est bien entendu que dans les débuts de l'unification pananthropique, tous les parlements démocratiques et d'autres organisations étatiques devront rester en fonction comme ils sont, avec tous leurs services et leurs fonctionnaires, en particulier avec toutes leurs forces de police et de sécurité civile, car chaque région de notre planète doit d'abord être désinfectée de tout foyer d'infection belliciste archéo-traditionnelle. Cela signifie que l'organisation sociogouvernementale de chaque Etat restera en place pour assurer l'ordre et la discipline publique, par exemple sur l'immigration - déplacement rendu inutile dans la période d'unification -, et continuer d'administrer la vie sociale et la maintenir en dehors de toute anarchie jusqu'à ce que les pays développés et industrialisés qui se considèrent comme riches, notamment ceux du Conseil de Sécurité, puissent normaliser leurs relations et s'unifier les premiers pour aider les autres, en voie de développement, à parvenir au même niveau biosocioculturel et plus tard s'unifier avec eux. Pour cette raison, les habitants de chaque pays seront invités à rester dans leur région pour aider par leur travail à rattraper le temps perdu dans l'inactivité et les malheurs de l'intoxication ENR. Car il n'est pas logique que les hommes migrent ou se déplacent vers d'autres régions de la terre en abandonnant les leurs où ceux qui restent sont obligés, pour qu'elles ne dépérissent pas, de s'échiner à les valoriser et les développer par un plus dur travail.

A l'inverse, les très grandes villes, qui concentrent et centralisent de nombreux habitants et sont pleines de divers parasites et sources de pollution, absorbent le produit du travail des agriculteurs ; ce qui signifie qu'il y a suffisamment de nourriture à la campagne pour y déplacer ces populations citadines, et qu'elles participent par cette décentralisation à la valorisation de la terre en améliorant les divers écosystèmes et à la dépollution de l'environnement biosocial.

Et sur ces bases, selon les procédures de l'unification intergouvernementale et pananthropique, il faudra changer ou modifier progressivement toute la sphère des activités qui favorisent l'exploitation

de l'homme par l'homme et qui divisent la famille humaine, pour finalement établir une autorité suprême incorruptible réellement humaine, protectrice impartiale des droits privés et publics de l'homme, basée sur une stratégie de concentration de l'intellection panplanétaire.

J - Vous avez raison M. Vaskas, et je suis le premier à souhaiter cette rectification vivifiante.

V - Merci pour votre réponse encourageante, mais je vous ai donné une idée personnelle qui sera peut-être loin de retenir l'attention générale... bien que notre époque soit certainement propice à sa compréhension ; et si nous comprenons pourquoi cette unification humaine à l'échelle planétaire est urgente, nous trouverons aussi la volonté de la réaliser, et d'autant plus facilement dans une action interalliée.

Mais comme vous voulez entendre mon point de vue, je vais essayer de vous expliquer ce qui me semble nécessaire de faire sur un premier plan. Et d'abord, nous devons bien comprendre qu'il est indispensable de secouer la mentalité de l'homme pour en extraire les toxines de rivalité et d'antagonisme internationaliste et ne laisser que l'émulation du progrès civilisant, pour qu'il se réveille complètement et se libère de la L.I.A. et du comportement ENR ; et ensuite, avant qu'il ne soit trop tard, pour les nombreuses raisons importantes que nous avons évoquées dans tous les prolégomènes, prendre toutes les mesures nécessaires pour installer d'urgence un nouveau système appelé «Unipanthropique», (en grec «Πανανθρωπινη Ενωσις») qui signifie, à l'inverse du diviso-internationalisme :

«l'unification au niveau mondial de toute l'humanité dans l'application égalitaire du droit humain et de la justice dans tous les domaines».

J - Et d'après vous, que pouvons-nous faire maintenant, avant qu'il ne soit trop tard?

V - Il n'est jamais tard pour éviter le trop tard. N'ayez donc pas peur, il n'y a aucune raison de nourrir un trop grand pessimisme ou une trop vive

inquiétude pour le moment. Bien sûr, nous ne pouvons pas prendre la réalité à la légère - comme par exemple le problème linguistique sachant que nous sommes, nous les hommes, plus de 6 milliards, sur une terre divisée en plus de deux cents nations qui parlent des milliers (!) de langues et microdialectes qui rendent l'un étranger à l'autre et sont la raison principale de la différenciation socio-culturo-territoriale et qui ont mené l'être humain à commettre d'innombrables homicides et bains de sang - et rester sourds dans cette bruyante confusion, mais nous devons malgré tout garder notre calme ; car même si aujourd'hui certains se demandent quand le danger s'estompera, l'avenir reste imprévisible et nul ne sait ce qui se passera demain. Quoi qu'il en soit, comme le sage prépare sa cuisine avant d'avoir faim, il nous faut se préparer avec logique à ce que peut apporter l'avenir. Donc, si vous voulez mon avis, je pense que nous devrions commencer dans un premier temps par améliorer nos performances mentales, ce qui peut se réaliser par une didacto-pédagogie culturelle mondiale efficace, et puis utiliser notre intellection syllogistique pour changer le processus d'institutionnalisation impulsive et comprendre pourquoi il est nécessaire de réaliser d'urgence l'unification de tous les Etats-Nations qui parquent toutes les populations de la terre, et faire ensuite des progrès dans le domaine de la morale qui se trouve, du fait du traditionnalisme, à des milliers d'années de retard... et la faire venir au niveau de notre progrès technoscientifique. Alors ce changement colossal par lequel l'humanité entière va échapper à la L.I.A. et au danger du comportement ENR sera vraiment à notre portée.

Cela signifie que l'unification pananthropique dépend entre autres du changement de diverses institutionno-procédures dont les modifications vont donner de nombreuses préoccupations à notre communauté interétatique, avec certains dérangements causés par les intérêts de quelques extrêmes nationalistes qui luttent suivant diverses stratégies chimériques pour parvenir à la domination du monde. Mais le monde a besoin de l'unification dans un système néo-planéto-démocratique, et non dans l'esclavage impérialisto-expansionistique dont rêvent certains idéalismo-fanatismes.

L'unification se réalisera, si toutefois nous avons la volonté de la construire ; et si toutes les populations de notre planète comprennent ce que réclame leur intérêt, elles vont toutes coopérer pour la réaliser. Mais il faut encore que nous prenions tous conscience que le plan de construction de l'unification mondiale est extrêmement complexe et difficile, car elle ne pourra se faire qu'en dehors des incessantes

conflagrations déshumanisantes dues à la turbulente confluence de nations qui restent toujours divisées, bien que dernièrement un certain optimisme ait vu le jour du fait que nombre d'entre elles se soient regroupées à l'intérieur de grandes communautés.

Et l'unification mondiale ne pourra se faire, je le répète encore, que par l'intermédiaire de l'ONU qui a le mérite d'exister et qui possède déjà de l'expérience dans l'idée de l'internationalisme. Et l'ONU modifiera partiellement son organisation et ses mécanismes structuraux, multipliera son activité opérationnelle et s'adaptera pour réaliser ce gigantesque changement et transformer le «diviso-internationalisme» en «unipanthropisme» dans le cadre d'une impartialité irréprochable et d'un esprit pacifique général permanent. Et en utilisant son expérience, l'ONU commencera à travailler pour tempérer le nationalisme de certains de ses membres et pour créer les conditions de l'unification mondiale dans une communauté pananthropique, avant que toutes les confusions et asthénies des diverses sociétés masquées ne deviennent congénitales et inguérissables... avec les conséquences d'une aggravation bien connue. L'ONU devra donc prendre ses responsabilités et son rôle réel d'organisme de nations réellement unies et non de nations unies mais en réalité divisées.

J - Mais suivant quel programme?

V - Sur un sujet aussi grandiose que celui de l'unification progressive de tous les habitants de la terre, il est bien évident que la planification-programmation pour organiser cette reconstitution et ce rajustement mondial sera dressée par les spécialistes de l'ONU, et notamment à l'initiative des gouvernements qui appartiennent au Conseil de Sécurité.

Pour ma part, je me contenterai d'évoquer ici simplement quelques idées qui pourront peut-être s'avérer utiles et favoriser la réalisation au niveau mondial de cette réformo-modification de la société humaine unifiée dans une ONU restructurée, rénovée, réédifiée, renouvelée, réorganisée et réorientée d'une manière opportune et convenable, qui sera passée de l'Organisation des Nations Unies (en réalité, je le répète, divisées) à l'**«Organisation Néoplanétodémocratique Unipanthropique»** (réellement unifiée), ayant pour but principal un droit commun humain basé sur «les principes d'amitié, de compréhension et de respect

mutuels, qui favorisent le bien-être général dans une égalité des droits et une solidarité humaine impartiale», qui devra nécessairement être établi dans le cadre général de diverses lois qui seront adaptées à une nouvelle réglementation du texte constitutionnel fondamental mondial.

Et ce droit commun humain s'appliquera à l'échelle de la terre entière et sera bien sûr en dehors des anachroniques idéologies ENR classiques et loin de toutes les catégories de réseaux archéo-socio-géopolitiques qui partagent le monde en diverses zones remplies de toutes sortes de rivalités et contradictions... Et l'ONU mettra en place une cybernétique planéto-parlementaire qui lancera d'abord - et c'est indispensable - une campagne mondiale d'enseignement culturel et d'éducation fondamentale sur toute l'histoire humaine. Et la formation devra être obligatoire dans le monde entier pour éliminer l'analphabétisme et l'illettrisme qui maintiennent les populations dans l'ignorance.